

“Aldeas Infantiles SOS Argentina” abrirá el primer Centro de Primera Infancia en Mendoza



La ONG “Aldeas Infantiles SOS Argentina” trabaja desde hace 40 años en acompañar a las familias para que puedan cumplir con el rol protector y asegurar el ejercicio de los derechos de los niños bajo su cuidado. En esta oportunidad, desembarcan en la provincia para trabajar con el Programa el Fortalecimiento Familiar y Desarrollo Comunitario. Sobre este tema dialogamos con la licenciada Alejandra Perinetti, directora nacional de “Aldeas Infantiles SOS Argentina”.

«La nuestra es una organización que trabaja en pos de restituir y promover los derechos de niños en su conjunto, tenemos dos líneas de servicio, una es cuidados alternativos y la otra, con la que ya estamos trabajando en la Ciudad de Mendoza, que es fortalecimiento familiar, está apuntado a la prevención del cuidado familiar», relató en FM Vos. Sobre las ciudades donde operan como ONG, la mujer destacó que trabajan en Misiones, Rosario, Córdoba, Ciudad de Buenos Aires, Mar del Plata y recientemente en Mendoza.

Inauguración

Perinetti reconoció que este jueves inaugurarán un espacio físico en el barrio Soberanía. «El centro de desarrollo infantil tiene la misión de trabajar con niños desde los 45 días, siempre que sean niños con derechos vulnerados, allí recibirán el desayuno, almuerzo y merienda y se trabaja en la estimulación temprana como así también con su familia», contó.

Por otro lado, la mujer señaló que este trabajo «es integral siempre apuntando al desarrollo del niño, habrán dos turnos, uno de 9 a 13 y otro de 13 a 17 horas, estará un equipo técnico de trabajo junto a las referentes comunitarias del barrio».

Por qué Mendoza

Perinetti explicó por qué decidieron radicarse en la Ciudad de Mendoza como institución. «Aldeas Infantiles realiza un estudio de factibilidad y nos dimos cuenta que nuestro servicio es requerido en el barrio, sobre todo para primera infancia, si bien hay jardines maternos, todos tienen cupo completo y por eso nos pareció oportuno radicarnos, agradecemos a las autoridades políticas por el espacio que nos entregaron», sentenció. Para finalizar, la directora nacional de esta organización explicó como es el procedimiento para que las familias inscriban a sus hijos. «Los padres se acercan, inscriben a sus hijos o hijas en el espacio de cuidado diario, generalmente son niños que viven en zonas aledañas a donde está emplazado nuestro espacio; el noroeste y noreste argentino es donde más niños ven sus derechos vulnerados pero en la mayoría de las ciudades grandes del país vemos niños que viven en una pobreza estructural», lamentó.